Quelques dates

- 31 octobre 2025 : traduction de la Bible en LSF à Lausanne
- Dimanche 2 novembre 2025 : Messe de la Toussaint à 15h à Pérolles 38, Fribourg
- 13 novembre 2025 : le GOEDARDS se réunira à Lausanne
- 14 novembre 2025 : traduction de la Bible en LSF à Lausanne
- 28 novembre 2025 : traduction de la Bible en LSF à Lausanne
- 19 décembre 2025 : traduction de la Bible en LSF à Lausanne
- 4 janvier 2026: Fête des rois et Assemblée extraordinaire à Fribourg, Pérolles 38.



Avec les salutations du comité



Communauté Catholique des Sourds de Fribourg

Octobre-novembre-décembre 2025



Heureux ceux qui vont à la rencontre
de ceux dont l'Église est loin :
Non-croyants, croyants d'autres traditions religieuses,
pauvres et étrangers,
hommes et femmes d'autres cultures.

Heureux ceux qui acceptent d'aimer même ceux qui refusent de les aimer.

Heureux ceux qui acceptent d'exposer leurs idées tout en acceptant que les autres n'y adhèrent pas.

Heureux ceux qui suscitent dans l'Église et la société des lieux et temps où chacun puisse être reconnu et prendre la parole.

Heureux ceux qui, sans craindre les épreuves, s'enracinent dans la durée et la patience, sans jamais se lasser de faire des petits pas pour rencontrer enfin les autres.

Heureux ceux qui ont un souci de cohérence entre leur propre vie et le combat qu'ils mènent.

Heureux ceux qui s'en remettent à Dieu chaque jour dans la prière.

Heureux ceux qui espèrent toujours : Ils trouveront la route qui conduit au cœur des autres et de Dieu.

Jean-Charles THOMAS Ancien évêque de Versailles. † 2023

Nouvelles de la Communauté

- Cet été, le Père José Thomas a été appelé à poursuivre sa mission à Estavayer-le-Lac. Nous le remercions pour son accompagnement, sa gentillesse et tous les moments partagés avec lui. Nous lui souhaitons tout le meilleur pour la suite.
- Le dimanche 5 octobre 2025, une dizaine de personnes se sont réunies pour l'Assemblée de la Communauté. Après une messe et un bon repas, nous avons pris du temps pour discuter de l'avenir de la Communauté. Après un bel échange entre les personnes présentes, il a été décidé de donner un nouveau souffle à notre Communauté.

Le 4 janvier 2026, lors de la Fête des rois, nous nous réunirons en assemblée extraordinaire afin de remercier tous ceux qui ont fait vivre la Communauté pendant ces 45 ans et poser les nouvelles bases. Nous vous ferons parvenir toutes les informations prochainement.



Corrections

Lors de la rédaction du point rencontre de juillet, je devais avoir besoin de vacances et j'ai fait quelques erreurs ; tout d'abord la bénédiction des motards a eu lieu le 15 juin et non le 19 juin.

Lors de la messe du 4 mai, il s'agissait de Jean-Charles Bichet et Julia Durgnat. Avec toutes mes excuses pour ces erreurs!

Présentation de l'Abbé Flavien

Le dimanche 5 octobre, nous avons célébré la messe avec l'Abbé Flavien pour la première fois. Voici comment il se présente :

« Je m'appelle Flavien ADEKPOE, je suis togolais. J'ai été ordonné prêtre le 14/07/2007 au Togo, dans le diocèse d'Aného à la Cathédrale Saints Pierre et Paul. Je suis dans ma septième année en Suisse comme Fidei Dornum.

Je me réjouis de faire un petit bout de temps avec vous. »

L' Abbé Flavien vit au Schoenberg à Fribourg et viendra célébrer les messes avec nous.

